porte du tabernacle, éveillent sa foi au mystère eucharistique. Je me suis parfois senti ému jusqu'aux larmes en entendant le langage naïf d'une chrétienne qui disait à son tout jeune enfant : " Le Bon Jésus qui t'aime " tant, le Bon Dieu, est là derrière la belle porte dorée " que tu vois. Dis-lui que tu l'aimes bien aussi, envoie- " lui un baiser et promets-lui d'être sage pour lui faire " plaisir."

Rien de plus simple que ce langage; mais pour le parler, il faut croire et il faut aimer. Les vraies chrétiennes seules savent trouver ces accents dans leur cœur.

Quand votre enfant aura atteint l'âge de raison, vous serez obligée en conscience, Mère chétienne, de lui expliquer en termes plus clairs et plus précis la présence de Notre-Seigneur dans l'Eucharistie. Commencez par lui dire que ce qui fait le prix, la valeur de nos églises, ce n'est ni la richesse des ornements, ni la pompe des cérémonies extérieures, mais la présence de Jésus qui reste enfermé tout le jour dans le tabernacle, qui y demeure encore la nuit, entouré des anges qui sont sans cesse en adoration devant la sainte Hostie.

Puis c'est l'intelligence de la sainte Messe, du grand mystère qui s'y opère, qu'il vous faudra donner à votre jeune enfant. La tâche, croyez-moi, ne dépasse pas vos moyens. Vous pouvez sans peine donner à l'enfant une explication adaptée à son intelligence, lui dire par exemple: "Ce Jésus qui est né, tu le sais bien, petit enfant dans une étable, et qui est mort par amour pour toi sur une croix, ce Jésus descend du Ciel au moment où la clochette avertit qu'il faut s'incliner, et il se trouve sur l'autel dans la Sainte Hostie, et dans le calice du prêtre, tout aussi vraiment présent qu'il était autrefois au milieu de ses disciples et qu'il est aujourd'hui dans le ciel." Quel est l'enfant si peu intelligent soit-il, qui ne comprenne ce langage?

N'estimez pas votre tâche terminée lorsque vous avez donné à l'enfant la lumière concernant la Messe, lorsque vous lui avez expliqué le mystère qui s'y opère. Il s'agit ensuite de lui faire admirer et goûter l'amour de Dieu